

Manini Ríos: "Se desestima o se busca restar importancia al valioso aporte de Cabildo Abierto, que ha sido sumamente enriquecedor"

Principal



Publicada el: 04/09/24	Visitas: 183
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/manini-rios-se-desestima-o-se-busca-restar-importancia-al-valioso-aporte-de-cabildo-abierto-que-ha-sido-sumamente-enriquecedor_1464.php

MANINI RÍOS: 'SE DESESTIMA O SE BUSCA RESTAR IMPORTANCIA AL VALIOSO APORTE DE CABILDO ABIERTO, QUE HA SIDO SUMAMENTE ENRIQUECEDOR'

Principal

Manini Ríos: "Se desestima o se busca restar importancia al valioso aporte de Cabildo Abierto, que ha sido sumamente enriquecedor"

El aspirante presidencial de Cabildo Abierto debatió sus propuestas en torno a la Seguridad, el salario maternal y la posición del partido dentro de la coalición gubernamental.

Guido Manini Ríos aboga por mayor reconocimiento en la coalición de gobierno

El candidato de Cabildo Abierto, Guido Manini Ríos, expresó en una entrevista reciente su preocupación por el rol de su partido dentro de la coalición de gobierno y sus propuestas de campaña. Entre ellas, destacan iniciativas enfocadas en la seguridad y un plan para ofrecer un salario a las mujeres que tengan un tercer hijo.

"Se ignora o se trata de minimizar el aporte de Cabildo Abierto, que ha sido muy rico", manifestó Manini durante el ciclo de entrevistas a candidatos de Subrayado.

En este sentido, destacó que muchos de los proyectos presentados por su partido en el Parlamento, tanto en cuestiones de seguridad como en temas sociales y económicos, han sido ignorados, solo para ser retomados más tarde por otras fuerzas políticas o por el Poder Ejecutivo.

Propuestas en el Parlamento

Manini enfatizó que su partido no busca "tocar la música que le pueda gustar a la gente en año electoral para conseguir votos".

Ha habido discusiones y polémicas en torno a diversos proyectos de ley que, en algunos casos, fueron vetados.

"Venimos con la espalda para decir 'esto ya lo dijimos antes'", añadió.

El líder de Cabildo Abierto también mencionó que la soledad de su partido en ciertas propuestas no disminuye su importancia para mejorar la calidad de vida de los uruguayos.

Entre los puntos críticos que abordó, citó el endeudamiento de las personas y la falta de apoyo a pequeños, medianos y microempresarios nacionales.

Emergencia nacional por seguridad

A mediados de agosto, Cabildo Abierto propuso declarar 120 días de emergencia nacional por seguridad.

Manini informó que no recibió respuesta oficial del presidente Luis Lacalle Pou ni del Ministerio del Interior.

"Le comuniqué al señor presidente las propuestas antes de hacerlas.

Recibí una contestación de que el ministro Martinelli me iba a responder, pero hasta ahora no he tenido una respuesta oficial directa", explicó.

Entre las medidas que considera urgentes, el candidato mencionó la necesidad de contar con cárceles de máxima seguridad para "presos pesados", así como aumentar la presencia policial en las zonas más vulnerables del área metropolitana.

También resaltó la importancia de la implementación de escáneres móviles para el control en rutas y el blindaje en la frontera.

La seguridad y la convivencia

Manini Ríos recalcó que "la familia común vive con el corazón en la boca" ante la inseguridad.

Propuso que la policía debe estar más cerca de los vecinos, ya que en los últimos años se ha producido un distanciamiento.

A pesar de reconocer cambios positivos en el gobierno actual, indicó que el delito sigue en cifras alarmantes y que la ciudadanía no percibe un respeto a las normas de convivencia.

Trabajo obligatorio en prisión y políticas sobre drogas

En relación a la rehabilitación de los reclusos, el candidato consideró fundamental implementar el trabajo obligatorio en las cárceles.

Además, se refirió a la situación de las drogas, sosteniendo que es necesaria una mayor concienciación entre los jóvenes sobre los efectos de la marihuana. "Desde la legalización, la cantidad de consumidores se ha multiplicado significativamente", advirtió.

Manini expresó su respaldo a la ley de internación compulsiva del gobierno, señalando que las personas en situación de calle reflejan "el fracaso de la sociedad".

Esta medida, según él, brindaría una alternativa a quienes necesitan un cambio en sus vidas.

Salario maternal y demografía

Finalmente, Manini habló sobre una de las propuestas centrales de su campaña: el salario maternal.

Si bien mostró disposición para discutir si esta debería extenderse también a los padres, subrayó la urgencia de abordar el fenómeno demográfico en Uruguay.

"El año pasado, más uruguayos murieron de los que nacieron.

Eso es gravísimo para cualquier sociedad, especialmente para un país semivacío como el nuestro", concluyó.

Fuente: Subrayado

Imágenes

MANINI RÍOS: 'SE DESESTIMA O SE BUSCA RESTAR IMPORTANCIA AL VALIOSO APORTE DE CABILDO ABIERTO, QUE HA SIDO SUMAMENTE ENRIQUECEDOR

os se desestima o se busca restar importancia al valioso aporte de cabildo abierto que ha sido sumamente enri

Tags

candidato, salario, gobierno, maternal, parlamento, importancia, proyectos, partido, seguridad, propuestas, abierto, cabildo

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Manini Ríos solicita una declaración de 120 días de emergencia nacional por motivos de seguridad para establecer un control y dominio territorial efectivo*
- 3.6 *** *Guido Manini Ríos manifestó su pesar ante el fallecimiento de Juan Izquierdo*
- 3.9 *** *Fernando Pereira califica de 'desgobierno' la propuesta de Manini para declarar emergencia en seguridad*
- 4.7 *** *Manini Ríos se pronuncia sobre la internación compulsiva: "No se soluciona un problema de esta índole a través de la cárcel"*
- 4.2 *** *Irene Moreira lanzó oficialmente la agrupación "Todos con Manini", respaldada por un grupo de legisladores del Cabildo Abierto*
- 3.8 *** *Martinelli analizó las iniciativas de seguridad presentadas por Cabildo Abierto y las tildó de meramente políticas*
- 3.8 *** *Delgado sobre propuesta de Manini: "La seguridad es una prioridad absoluta no solo de Cabildo, de la coalición entera"*
- 5.0 *** *La Scj rechaza el recurso presentado por la ex empleada doméstica*

del empresario argentino Daniel Hadad

3.6 * *Pedro Bordaberry plantea una incógnita: ¿Es incorrecto rehuir la candidatura presidencial?*

4.0 * *Martinelli se pronuncia sobre las iniciativas de Cabildo en materia de seguridad: "La gran mayoría se han implementado y otras están en marcha"*

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf